



おり、「資源ごみリサイクル」と併せて国内外から研修依頼が殺到している状況でございます。これもひとえに町民の皆様のご理解・ご協力の賜物と衷心よりお礼申し上げます。その感謝の気持ちを込めまして令和3年度から全町民の皆様に「リサイクルありがとう商品券」をご利用いただいておりますが、波及効果として町内事業所の振興にも寄与できているのではないかと思っております。

また、「ふるさと納税」につきましては、地元企業・事業所や生産者の皆様のご協力に加えて「大崎町ふるさと特産品振興事業協同組合」による事業者間の連携などにより、令和3年度は約43億8千万円のご寄付をいただくことができました。今年度も関係各位と力を合わせて、大崎町と本町産品の魅力発信等に努めているところでございます。

一方、長引くコロナ禍に加えてロシアのウクライナ侵攻や円安等の影響もあり、原油やガス・電気などのエネルギー価格を含めた物価高騰等によって私たちの日常生活においても安心感や安定感が失われているよ

うに感じております。特に、労働力や種子・肥料・農薬を含めた多くの資材等を輸入に頼っていたことを再認識し、改めてあらゆる分野における自給率の在り方について考えるとともに、本町に眠る潜在資源の掘り起こしや活用手段等についても検討することの必要性を感じております。また、コロナ対策や物価高騰対策としての、生活・子育て・各種事業等の支援につきましては、国・県と連携しながら引き続き全力で取り組んでまいります。

この他にも、住民に身近な自治体として、多様化する住民ニーズに対応しながら、少子・高齢化への対応や農林水産業・商工業・教育の振興、防災・減災対策、集落機能の維持、耕作放棄地・鳥獣被害対策、多文化共生社会の推進など、様々な課題の解決に向け、職員と共に全力で取り組んでまいりますので、引き続き皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和5年1月

大崎町長 東 靖弘